
                                                  

                                                 Assemblea del 29/5/2023


                                             RELAZIONE DEL PRESIDENTE

Care socie e Cari soci,

In data 2/2022 a seguito delle dimissioni del precedente  Presidente Giovanni Consiglio, per  
motivi ancora ad oggi a me inspiegabili mi sono trovato eletto dal Consiglio Direttivo da semplice  
neo-consigliere a Presidente, non vi nascondo che il compito affidatomi mi ha creato non poche 
difficoltà. Debbo innanzi tutto ringraziare mia moglie che mi ha aiutato in questo compito ed 
anche molti di voi che si sono prodigati per aiutarmi.

 Il primo periodo del 2022 è stato  assai difficile e movimentato, il COVID ci ha bloccati nelle 
nostre iniziative di divulgazione scientifica (conferenze, incontri, mostre, manifestazioni ecc..) 
inoltre si è aggiunta la triste vicenda del Presidente Provinciale AVIS che ci ha creato non poche 
difficoltà nella Sede di via dell’Ospedale n.20, ora invece ci troviamo in questo luogo perché sono 
iniziati i lavori di impermeabilizzazione dei  solai nella Sede con lavori non tempificabili.  

Ciò nonostante queste traversie il Gruppo seppur in difficoltà non si è fermato, abbiamo tenuto le 
lezioni dal vivo, abbiamo fatto i corsi di avviamento alla micologia in presenza estremamente 
importanti per il riconoscimento dei funghi eduli e abbiamo ripreso il ciclo delle conferenze del  
Lunedì che poi abbiamo dovuto sospendere a seguito dei lavori di ristrutturazione della Sede.

La situazione soci al 31/12/2022 conta di 392 posizioni al netto dei soci onorari che sono 51 per 
un totale di 443 soci.

Abbiamo cercato di migliorare il nostro Sito internet e altro, abbiamo anche cercato di fare corsi in 
modalità online a cui tutti i soci possono accedere se in regola con i pagamenti.

Siamo riusciti in  ottobre 2022 ad effettuare  la Grande Mostra  dei Funghi  nei locali di Via 
dell’Ospedale n.20 ed anche altre in paesi della Provincia che riscuotono sempre un grande 
interesse dagli Enti Locali e dalla popolazione, questo sempre grazie all’impegno di nostri soci e 
consiglieri. (fare un accenno sulla Mostra del 2023)

Vi debbo comunicare inoltre che durante il periodo Covid abbiamo, grazie all’impegno di alcuni 
soci è stata riordinata tutta la biblioteca ed anche  le nostre attrezzature (microscopi e personal 
computer che necessitavano di aggiornamenti),durante i lavori si sistemazione della biblioteca ci 
siamo accorti che molti dei nostri libri usciti, non sono più rientrati ed alcuni soci li detengono 
anche da anni pertanto si è reso necessario una modifica del Regolamento all’art.7 (Biblioteca) 
che consente l’utilizzo ai soci dei libri fuori dalla nostra Sede per un periodo limitato a soli 30 gg. 
salvo diverse indicazioni del Responsabile della Biblioteca/Scientifico, pertanto vi chiedo per 
alzata di mano la modifica dello statuto del Regolamento, inoltre vi chiedo dove sarà possibile di 
operare per il loro recupero del nostro patrimonio bibliografico.

Abbiamo anche definito con l’Assicurazione Cattolica le coperture assicurative per i nostri soci 
presso la  Sede in via dell’Ospedale n.20.

Prima di concludere, desidero ribadire alcuni concetti fondamentali che le associazioni di 
volontariato devono sempre tenere presente. Come terza realtà tra il sistema pubblico e privato, è 
necessario operare in termini altruistici. A tale riguardo, solidarietà, amicizia, collegialità, 
trasparenza e disponibilità alla collaborazione sono valori fondamentali, mentre  sentimenti di 
gelosia, egoismo e desiderio di potere improprio non devono trovare spazio. 

Vi chiedo inoltre  visti i recenti tristi eventi ,di poter donare €.1.000,00 come Gruppo Micologico 
Avis a favore delle popolazioni dell’Emilia Romagna colpite dall’alluvione.

Per ultimo  ma non certo meno  importante voglio ricordare a voi tutti che siamo AVIS e quanto 
sia importante l’attività di informazione e proselitismo per la donazione del sangue, questo 
messaggio noi lo dobbiamo trasmettere ai più giovani perché intraprendino questo percorso 
estremamente utile per loro ed anche per tutti noi.

I suggerimenti che ci perverranno durante questa assemblea o con altre modalità saranno sempre 
valutati con grande interesse.

Desidero ringraziare tutti che, in regime di volontariato e di no profit, impegnano il loro tempo 
libero per il buon funzionamento del Gruppo e ancora grazie per la vostra attenzione.


Bologna li 29/5/2023


                                                                                  Il  PRESIDENTE

                                                                                 Marino    Fontana



